

英才アカデミー五造教室には、息子が2歳の幼稚園入園前から約4年間お世話をになりました。

子供の教育を考えた時、幼稚園、小学校と城星学園に通わせたい、その一ページりか先生のお教室の体験食授業を受けました。その際、主人に「私が必ず合格させます」と言って下さり、りか先生について行こうと決めました。

幼稚園受験では、りか先生をはじめ熱心な先生方のご指導のもと無事にご縁を頂く事ができました。

幼稚園受験を終えると、お教室を辞めいかれる方が多い中りか先生に「〇〇くんを城星学園小学校に一番で合格させたい」と息子に言って頂き、そんな事が「可能ですか」と思いましたが精一杯で何事にやろうと思いました。

りか先生の授業の解説は、わかりやすく参考になり親としても学びがありました。親子で気持ちに波がある時も先生方が持つて下さるお言葉に気を引き継ぎたり、力任せでした。

模試が始まると、息子の実力が目に見える様になり、お教室の授業や夏期講習、家庭学習により一層力が入りました。

お陰で模試で1番を取り事ができ、息子も少し自信が持てモチベーションを保つ事ができました。小学校受験当日も普段通り落ちついてのぞめたのも、お教室でたくさんの経験を積み重ねサボトじで頑張ったお陰です。りか先生をはじめ、お世話になった先生方に恩返しできる方法は結果を残す事だと思っていました。無事合格の事ができ本当に良かったです。感謝の気持ち一杯です。本当にありがとうございました。